

EDITORIAL

Finaliza el año 2009 y con él también, un semestre de labor en la Universidad Autónoma del Carmen, esto nos invita a hacer algunas reflexiones, un balance, una valoración del trabajo realizado durante esta etapa. Si la poesía es una de las formas más elocuentes de expresar un sentimiento, el pequeño poema de Mario Benedetti, *Pausa*, nos puede hacer recapacitar.

De vez en cuando hay que hacer
 una pausa
 contemplarse a sí mismo
 sin la fruición cotidiana
 examinar el pasado
 rubro por rubro
 etapa por etapa
 baldosa por baldosa
 y no llorarse las mentiras
 sino cantarse las verdades

Examinar rubro por rubro, etapa por etapa, baldosa por baldosa, sería engoroso para el espacio que nos asignan, pero haber llevado a cabo el proyecto de Actualización y mejoramiento continuo de la formación profesional en la universidad; promover el proyecto de la Educación a distancia; brindar apoyo mediante becas a 714 estudiantes; tener evaluados el 75% de los programas educativos con el Nivel 1 de los CIEES que hicieron posible el reconocimiento por la calidad de estos, por parte de la Secretaría de Educación Pública; fomentar la investigación con soportes económicos de la universidad, entre otros éxitos, son muestras de un canto a las verdades.

Termina el año, y una etapa se cierra, no como conclusión, sino como parte de una fase superior. Deseamos a toda la comunidad universitaria salud y beneficios para el año que se avecina, felicidades a todos por ser parte de estos lauros.

Gisela Diez Irizar